

# BRIMOB

## AKP Muthia Gantikan AKP Dadang Di Satlantas Polres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah Sampaikan Hal Ini

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.BRIMOB.NET](http://PURWAKARTA.BRIMOB.NET)

Feb 4, 2025 - 13:59



PURWAKARTA - Jajaran Satlantas Polres Purwakarta kini berganti kepemimpinan. Upacara serah terima jabatan (Sertijab) kasat lantas pun dipimpin Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah di Aula Tatag Trawang Tinggi

Mapolres Purwakarta, Pada Selasa, 4 Februari 2025.

Kasat Lantas Polres Purwakarta yang sebelumnya dijabat oleh AKP Dadang Supriadi kini digantikan oleh AKP Muthia Khansa Nurwijaya.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah menyampaikan ucapan selamat datang kepada pejabat yang baru di Polres Purwakarta, dan juga mengucapkan terimakasih kepada Kasat Lantas yang telah mengalami pergeseran mutasi.

"Saya mengucapkan selamat datang kepada AKP Muthia Khansa Nurwijaya. Segera menyesuaikan diri dan laksanakan kepercayaan Pimpinan yang telah diberikan dengan baik, dan segera untuk menyesuaikan dengan lingkungan baru, serta inventarisir permasalahan dan tugas yang harus segera dilaksanakan," ujar Lilik, pada Selasa, 4 Februari 2025.

Kapolres mengungkapkan, pergeseran jabatan di lingkungan Polri suatu hal yang biasa. Ini dilakukan untuk kebutuhan organisasi dan sebagai sarana penyegaran (tour of duty) bagi anggota Polri.

"Pergantian pejabat juga merupakan dinamika dan harmonisasi dalam tubuh Polri, serta sebagai indikator kinerja suatu keberhasilan dalam pelaksanaan tugas. Sehingga diharapkan, muncul inovasi dan kreasi baru, yang dapat membawa kemajuan ditempat tugas yang baru," tutur Lilik.

Kapolres berpesan landasi setiap pekerjaan dengan keikhlasan, dan niat ibadah sebagai manifestasi nilai-nilai keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT. Tetap Semangat dan Laksanakan Tugas dengan sebaik-baiknya.

Di sisi lain, Lilik juga menyampaikan apresiasi kepada AKP Dadang Supriadi atas dedikasi dan pengabdian selama bertugas di Polres Purwakarta.

"Selamat bertugas di tempat yang baru kepada AKP Dadang Supriadi. Jadikan pengalaman di Polres Purwakarta sebagai bekal berharga dalam pengabdian selanjutnya," katanya.

Kepada pejabat baru, Kapolres menegaskan pentingnya melanjutkan program-program unggulan Satlantas Polres Purwakarta dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Saya harap pejabat baru dapat segera menyesuaikan diri dan memberikan inovasi dalam mewujudkan lalu lintas yang aman, tertib, dan lancar di wilayah Kabupaten Purwakarta terlebih menghadapi Operasi Ketupat Lodaya," Pesan AKBP Lilik Ardhiansyah.